
             Câmara Municipal de Barão do Triunfo 
                ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 

 

   

               PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 079/12 
 

 
 

 Exmo. Sr. 
IVAN CARLOS TEJADA PACHECO 
M.D. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
BARÃO DO TRIUNFO              
 
      
               O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, 
SOLICITA ao Executivo Municipal que seja providenciado patrolamento da 
Estrada dos Marques, saindo da Produção até a Estrada da Boca do 
Campo.  
 
             JUSTIFICATIVA: Devido à forte chuva, abriram-se vários buracos 
na estrada, sobretudo, na ponte de madeira próximo à residência do Sr. 
Valdemar Marques.  

 
Sala de Sessões, 05 de novembro de 2012. 

 
 

ÁLVARO DUARTE DA SILVA 
Vereador do PT 

 

 


